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Aos oito dias de dezembro de dois mil e vinte e dois, às oito horas, reuniram-se por
videoconferência os seguintes membros do Colegiado: Carlos Roberto de Menezes Peixoto,
 Daiane Dias, Fábio Ferreira Gonçalves, Marcelo de Godoi, Tito Roberto Sant'Anna Cadaval Junior,
o representante técnico Jean Lucas de Oliveira Arias e a representante discente Alessandra
Gomes da Costa. Votaram na consulta Bruno Meira Soares, Carlos Roberto de Menezes Peixoto,
Daiane Dias, Marcelo de Godoi, o representante técnico Jean Lucas de Oliveira Arias e a
representante discente Alessandra Gomes da Costa.

1º ASSUNTO – Ciência sobre o parecer da Comissão de Bolsas: Daiane explicou que pelas
normas da FURG é a Comissão de Bolsas de cada programa que faz a decisão sobre a
manutenção das bolsas dos alunos. Daiane fez a leitura do parecer, explicando a situação da
discente Emanuelle, que deve ter a bolsa cancelada quando ocorrer a próxima seleção em
fevereiro. Jean questionou se a discente já estava ciente da situação. Daiane disse que logo após
a reunião do Colegiado ela vai se reunir com ela e o orientador.

2º ASSUNTO – Solicitação do professor Fábio Ferreira Gonçalves: Daiane explicou que
após o falecimento do professor Manoel, a discente Tainá passou a ser orientada pelo professor
Fábio. Daiane apresentou o documento com solicitação de auxílio financeiro para permanecer em
Santa Maria para realizar experimentos na UFSM. Ela relatou que o QTA ganhou valores
financeiros em diferentes editais, com o destino das verbas sendo definido no início de 2023.
Daiane sugere que parte do valor seja destinado à auxílio financeiro para permanência dela em
Santa Maria. Fábio explicou que através de um edital da UFSM ela conseguiu realizar ir para
Santa Maria e usar os equipamentos necessários para os seus experimentos. Alessandra
concorda com a destinação de parte da verba para retorno da Tainá para Santa Maria,
destacando o comprometimento da aluna com o programa. Godoi também destacou a dedicação
da aluna e é favorável ao repasse dos valores. Foi aprovado por unanimidade a destinação de
parte dos recursos para a discente Tainá.

3º ASSUNTO – Período da seleção mestrado e doutorado (ingresso 1/2023): Daiane já
começou a elaborar o primeiro edital de seleção para o próximo ano. Explicou que os alunos das
Químicas de Rio Grande devem fazer as defesas de TCC entre o final de janeiro e início de
fevereiro de 2023. Ficou decidido por unanimidade que o edital será finalizado e será feita
consulta online com o documento já finalizado.

4º ASSUNTO – Renovação contrato Prof. visitante estrangeiro (Ramesh Katla): Daiane
explicou que o professor Ramesh pode renovar o contrato por mais dois anos. Ele apresentou
relatório apresentado pelo professor, com a sua atuação junto ao programa, assim como a sua
produção acadêmica. Também foi encaminhado pelo professor o que seria realizado pelos
próximos dois anos no caso da renovação do contrato. Daiane apoia a renovação do contrato e
salienta que caso não seja renovada a vaga seria perdida neste momento. Também destacou que
existem poucos professores estrangeiros que decidem vir para o Brasil. Tito sugere que ele seja
incluído em coorientações de alunos do programa, aproveitando a boa produção do professor
Ramesh. Daiane destacou o problema de captação de alunos para a área de Orgânica em Rio
Grande. Godoi relatou as dificuldades da área para atrair alunos. Ele relatou que inicialmente
tentou fazer artigo de revisão na pandemia com o professor Ramesh, mas a parceria não
aconteceu. Jean concorda com a renovação, salientando a importância dele para a
internacionalização do programa. Destacou que o professor demanda bastante análises do CIA,
mas que existem algumas barreiras de linguagem que dificultam a comunicação. O pedido de
renovação foi aprovado por unanimidade.



Assuntos gerais:

Daiane disse que o edital de mestrado e doutorado de fluxo contínuo foi realizado durante
três meses, conseguindo selecionar alunos e implementar bolsas.

O programa conseguiu duas bolsas de pós-doutorado no edital pós-doutorado PDPG. As
bolsas, de dois anos, não permitem renovação ou substituição do bolsista.

Daiane salientou que o edital credenciamento e recredenciamento encerra no dia 13 deste
mês. Ela destacou que este ponto foi bem avaliado pela CAPES.

Daiane aproveitou para explicar que só vai conseguir fazer no ano que vem o fechamento da
sua administração. Godoi parabenizou Daiane pelo seu período durante a coordenação do QTA.

Sem mais nada a tratar, a reunião foi encerrada às nove horas e quarenta e cinco e minutos.
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